
EXPTE.Nº 0193/94

COMUNICACION

ARTICULO 1º) El Honorable Concejo Deliberante solicita al Departamento Ejecutivo
se sirva informar sobre los siguientes puntos:
1- Motivos por el cual no se aleja  de la Planta Urbana el basurero municipal de

Oriente.-
2- Por qué no se realiza inmediatamente de cumplida la tarea diaria, el relleno sanitario

correspondiente?.-
3- Cuáles son los beneficios  para la población , el seguir utilizando la ex vía  del

Ferrocarril, paralelo al camino  vecinal que se utiliza para llegar a un paseo en época
estival, como basurero municipal.-

4- Con la utilización del camión  atmosférico como camión regador, que desinfección
se realiza  en la carga de excremento?; debiendo acompañar  fotocopia de facturas
correspondientes a la  adquisición del producto utilizado, a partir de dos meses
anteriores a  la fecha . Cuáles son los resguardos para evitar contaminación al ser
utilizado en el mismo día como regador?

SALA DE SESIONES, Setiembre 27 de 1994.-
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